

Rapport annuel 2008

Créée le 1^{er} mars 2006, la Sepp Blatter Football and Humanity Foundation vient de clore son troisième exercice.

Le rapport annuel de la fondation 2008 vous est présenté ci-après.

1. Conseil de fondation

Le conseil de fondation est composé des membres suivants depuis 2006 :

- René Imoberdorf, président, Viège
- Joseph S. Blatter, membre et fondateur, Viège
- Corinne Blatter Andenmatten, membre et secrétaire, Viège
- Jean-Paul Brigger, membre, St. Nicolas

2. Activités

Soirée de Gala La «Nuit des Neiges», Crans -Montana, 23 février 2008

Afin de collecter des fonds pour financer ses œuvres caritatives et humanitaires, la Sepp Blatter Foundation a participé, aux côtés de l'association A.V.E.C. (Association pour la Vie-Espoir contre le Cancer), à la 25^e édition de la Nuit des Neiges, à Crans-Montana, le 23 février 2008.

Parmi les invités de marque de cette 25^e «Nuit des Neiges», Linda Barras, Présidente de la fondation, a eu le plaisir d'accueillir les présidents des deux institutions, Joseph S. Blatter et Prof. David Khayat, ainsi que Michel Platini, Président de l'UEFA, les anciens internationaux suisses Jean-Paul Brigger et Stéphane Chapuisat, le président du FC Sion Christian Constantin et le couple Adriana et Christian Karembeu.

Remise des chèques de la Nuit des Neiges, Crans-Montana, 29 août 2008

La Fondation a reçu de la Fondation de la «Nuit des Neiges» le 29 août 2008 70 000 francs et 20 000 autres francs à titre de don individuel.

La somme a été récoltée lors du gala de charité de février 2008 organisé depuis 25 ans à Crans-Montana. En 2008, il a battu tous les records avec 550 participants. Au total, la Fondation de la Nuit des Neiges a pu réunir 180 000 francs répartis entre diverses fondations.

Remise du Prix 2007, Ulrichen, 31 août 2008

La Sepp Blatter Foundation a décerné à l'Ecole de Football de Viège son Prix 2007, doté de CHF 10 000, en reconnaissance de son engagement en faveur du football chez les jeunes en Valais.

Ce Prix 2007 de la Fondation a été remis officiellement lors du Tournoi Sepp Blatter organisé le 31 août 2008 à Ulrichen en Valais.

Après analyse des dossiers, le choix du conseil de la fondation s'est porté sur cette école, qui accueille des enfants de cinq à huit ans. Fondée en 1990, elle s'adresse à des enfants de tous milieux sociaux, filles et garçons, désireux d'apprendre le football.

Séances du conseil de fondation

En 2008, le conseil de fondation a tenu trois séances ordinaires. Elles se sont déroulées le 29 mars, le 3 mai, et le 6 décembre, à Viège.

Elles ont donné lieu aux principales décisions suivantes :

Séance n°5, tenue le samedi 29 mars 2008

- Approbation définitive du compte de résultat 2007 et du bilan au 31 décembre 2007

| | | |
|----------|-------------------------|----------------|
| Décision | - Fonds de dons de : | CHF 365 000,00 |
| | - Report à nouveau de : | CHF 9 482,05 |

- Confirmation du Prix 2007 d'une valeur de CHF 10 000 décerné à l'école de football de Viège

- Analyse de cinq demandes de soutien financier et décision. A relever la réponse positive à une demande de soutien du FC Tourtemagne à l'occasion de leur tournoi de juniors E et F pour un don de CHF 1 000, ainsi que l'octroi d'un trophée FairPlay.
- Le Conseil de fondation prend connaissance du montant estimé des recettes que lui réserve le gala de la « Nuit des Neiges 2008 », soit approx. CHF 70,000.-

Séance n°6, tenue le samedi 3 mai 2008

- Approbation de la structure et du contenu du site WEB de la fondation
- Approbation du rapport d'activité 2007
- Décision de produire 2500 brochures (1000 ex. de langue allemande, 1000 ex. en anglais et 500 ex. en français)
- Prise de connaissance par le Conseil de Fondation de la date de la remise des chèques du Gala de la Nuit des Neiges, soit le vendredi 29 août 2008, à Crans-Montana.
- Confirmation que la fondation sera présente au gala de la « Nuit des Neiges 2008 ».

Séance n°7, tenue le samedi 6 décembre 2008

- Approbation d'un concept de communication et de répartition de responsabilités y relatives
- Suivi et approbation de modifications à apporter au site WEB de la fondation
- Décision et approbation d'un nouveau logo tel que présenté ci-dessus. A noter la nouvelle appellation « Sepp Blatter Foundation » en lieu et place de « Sepp Blatter Football and Humanity Foundation »
- Analyse de trois demandes de soutien financier et décision. A relever la réponse positive à une demande de soutien d'Insieme Oberwallis pour un don de CHF 3 000 pour l'achat de matériel thérapeutique.
- Décision de décerner le Prix 2008 doté de CHF 10 000 à l'organisation Forum Migration Oberwallis.

3. Dons reçus par la fondation

Durant l'année sous revue, la fondation a reçu des fonds des membres de son conseil de fondation ainsi que d'autres donateurs.

Le montant total des dons collectés durant l'année sous revue a été de CHF 130 270.25.

Un grand merci est adressé à tous les donateurs pour leur soutien.

4. Recettes et dépenses

Des dépenses de CHF 24 908,10 ont été générées durant l'année sous revue. Ce montant se décompose comme suit:

| | | |
|--|-----|-----------|
| - Marketing et matériel de bureau | CHF | 961,30 |
| - Frais généraux de bureau et d'administration | CHF | 23 688,70 |
| - Frais de communication | CHF | 128,60 |
| - Frais bancaires | CHF | 129,50 |
| | | <hr/> |
| Total | CHF | 24 908,10 |

Aux dépenses font face des recettes de CHF 142 562,50 qui se décomposent comme suit:

| | | |
|-------------------|-----|------------|
| - Dons | CHF | 130 270,25 |
| - Intérêts perçus | CHF | 12 292,25 |
| | | <hr/> |
| Total | CHF | 142 562,50 |

Un excédent de recettes de CHF 117 654,40 a par conséquent été enregistré pour l'année sous revue.

5. Utilisation de l'excédent de recettes

| | |
|---|-----------------|
| Report à nouveau de l'exercice précédent | CHF 9 482,05 |
| Excédent de recettes de l'exercice en cours | CHF 117 654,40 |
| | <hr/> |
| | CHF 127 136,45 |
| | <hr/> |
| Attribution au fonds de dons spécial | CHF -100 000,00 |
| | <hr/> |
| Report à nouveau | CHF 27 136,45 |
| | <hr/> <hr/> |

6. Evolution du fonds de dons pour distribution

| | |
|--|----------------|
| Solde au 31 décembre 2007 | CHF 365 000,00 |
| ./. Donations | |
| Prix 2008 | CHF -10 000,00 |
| Don FC Tourtemagne, Tournoi juniors E et F | CHF -1 200,00 |
| | <hr/> |
| Dotation pour l'exercice en cours | CHF 100 000,00 |
| | <hr/> |
| Solde au 31 décembre 2008 | CHF 453 800,00 |
| | <hr/> <hr/> |

7. Fonds propres et capital de la fondation

Au 31 décembre 2008, les fonds propres de la fondation s'élevaient à CHF 580 936,45, qui se décomposent en le report à nouveau de l'excédent de recettes de CHF 27 136,45, le fonds de dons de CHF 453 800 et le capital de fondation de CHF 100 000 versé par Sepp Blatter.

Viège, le 27 juin 2009

Pour la Sepp Blatter
Football and Humanity Foundation



René Imoberdorf